
 

 

 

 
 

 

 

◆日 時 ： １2月 7日（木） 19：00～21：00 （開場 18：45） 

◆場 所 ： 千葉県保険医協会会議室(Web併用) 

◆定 員 ： 会場 15名 ／ Web100名 

◆対 象 ： 医師、歯科医師、歯科技工士、その他医療従事者など 
 

＜学習会の内容＞ 
 

演題：「歯科医療界が抱える課題 

歯科技工問題の根源は何か （「7：3」問題を中心に）」 

講師：宇佐美 宏 氏（協会副会長、保団連歯科代表） 
 

演題：「今、歯科技工問題をどう考えるか 

～歯科技工士養成の立場から～」 

講師：伊藤 多佳男 氏（学校法人新英学園仙台歯科技工士専門学校校長） 
 

～～～伊藤多佳男先生からのメッセージ～～～ 

歯科技工問題における最大の課題は、言うまでもなく経済問題です。にもかかわらず、この四十

年以上の間、厚生労働省は話の複雑化とすり替えばかりに終始し、肝心の経済問題については見

事なまでに「見て見ぬふり」の姿勢を貫いてきました。しかし「入学者数急減」「高離職率」「高齢化」

が顕在化している歯科技工界では、これまでのような「生かさず殺さず」で何とかなる時代など既に

終わっています。事ここに至っては、課題の単純化による一点突破を目指す以外に手段はないので

はないでしょうか。今回大変に素晴らしい機会をいただくことができましたので、日本の歯科医療と

若者の未来を守るために活発な議論をさせていただけたらと考えております。 
 

【お申込方法】 
千葉県保険医協会のホームページ、右記の二次元コード、 

または下記申込書にご記入の上、FAXにてお申込みください。 
 

 

 

 

 

 

 

医療機関名 

（団体名） 
 

会 員 名 

（代表者名） 
 

参 加 人 数               電話番号  

※Web 参加希望の方は、メールアドレスの記入が必要なので、お手数ですが協会ホームページからお申込みください。 

歯科医療界が抱える課題 

～保険の入れ歯が提供できなくなる!?～ 
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＜問い合わせ先＞  千葉県保険医協会（担当事務局：加瀬） 電話：043-248-1617 

【12/7(木) 歯科技工問題を考える学習会 会場参加 申込書】  

FAX送付先➤➤➤043-245-1777 

お申込みの締め切りは、12/5（火）17：00 まで 

 

お申込みは 

こちらから 


